
 

 

 

 

 

 

     

                     

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

 

  

   
 
 

                                    

 

                                                                                                         

                                                                                 

     

 

 

 

2017-2018 

西条ライオンズクラブ会報誌 No.481 ７月号 

第 56期から第 57期植木丸へとクラブキーの伝達がしっかりと行われました 

ライオンズクラブ国際協会 336－Ａ地区 2Ｒ－４Ｚ 

第５７代 

植木執行部 

出航 



                 

                                          

 

 

 

  

テーマ                                         

 

国際協会ビジョン声明文 『地域社会と人道奉仕におけるグローバル・リーダーを目指す』 

   ﾗｲｵﾝｽﾞｸﾗﾌﾞ国際協会使命声明文 

 『 ライオンズクラブを通して、ボランティアに社会奉仕の手段を与え、人道的ニーズ 

                              を満たし、平和と国際理解を育む 』 

  

 

 

 

 

スローガン                                                              

                       （ライオンズクラブのキーは奉仕することである） 
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2017-2018年度 ライオンズクラブ国際協会会長                ナレシュ・アガワル                

２０１７-２０１８年度 ライオンズクラブ国際協会 336-A地区ガバナー        川 辺 信 郎  

２０1７-２０1８年度 ２Ｒ４Ｚ 西条ライオンズクラブ会長                  植 木 光 夫  

2017-2018年度 ３３６－Ａ地区    

クラブ組織 



 

 

 

     

                           第５７代会長  植木光夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

 

                              幹事  森下雄一 
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                        ライオン・テーマー  花山志郎 

 

 

 

 

 

 

                           テール・ツイスター 瀬川寛清 

  

     

 

 

 

 

 

 

第５７代会長を務めさせていたくことになりました植木です。 

今後とも叱咤激励の程を宜しくお願い申し上げます。 

スローガンは「忘
もう

己
こ

利他
り た

の精神で We Serve」とさせて頂きました。 

忘己利他とは、天台宗の開祖、伝教大師最澄の「己を忘れて他人を利する 

は慈悲の極みなり」という言葉が元になっております。 

己を忘れて他人をと言うのもなかなか難しいものではありますが、奉仕の精神にも何か通じるもの

があるように思います。 

今期は特に会員の拡大に力を入れたいと思います。クラブ初の女性会員の入会も予定されてい

ますし、弾みをつけて最低５人の会員増に繋げたいと思います。当クラブより今期は寺尾 ZC と 

原ＹＣＥ地区委員を輩出しており、また準備段階ではありますが、来期キャビネット会計の花山 L、

キャビネット副幹事の高橋学 Lにはクラブを代表して重責を担って頂いております。 

個人的な負担になるのではなく、クラブが一丸となってバックアップし、 来期に向けて弾みのつく

一年になればと思います。 
 

新クラブ役員就任のご挨拶 

植木会長のご指名により、幹事をさせて頂く事となりました。 

入会して 8年目の私に、この大役を無事こなしていけるかどうかは、まだ、 

自信はないのですが、新執行部の皆様、メンバーの皆様のお力添えを頂き 

ながら、精一杯頑張っていきたいと思っております。どうか皆様、宜しくお願い致します。 

 

今年度、植木光夫会長の下「会計」を務めさせて頂きます。 

植木光夫会長を盛り立てつつ、二年ぶりの執行部（活動内容など忘れて 

しまう直前でしたので、活動を思い出しながら）を、楽しみたいと考えておりま 

す。会員の皆様！１年間いろいろとお世話になります。ご協力並びにご教授方、よろしくお願い致しま

す。 

 

会長スローガン「忘己利他の精神で Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ」植木会長のもと、一年間 

ライオン・テーマーをやらせて頂きます。 

三回目のテーマーですが、やはり何と言っても「楽しい例会」をモットーに一年間 

頑張ってまいります。五役の中では一番年寄りなので「年寄りなりの味」を出したいものです。 

何卒皆様のご指導・ご鞭撻を賜ります様、お願い致しまして就任の挨拶とさせて頂きます。 

 

この度、テール・ツイスターを務めさせていただくこととなりました。 

西条ライオンズクラブに入会させていただき３年の月日が過ぎようとしております 

がテール・ツイスターのお役がどんな事をすればよいのか分からず、先日の次期 

クラブ委員長スクールにおいて初めてテール・ツイスターの役割を研修させていただき、テール・ツ

イスターとは、会合の引き立て役に撤し、会合の活性化、全体の雰囲気を和やかに保ち、執行部

の皆様と連携し、会員の一体感を作り親交を深めることと教えていただきました。例会やその他の

会合が和やかに進行出来るように努めたいと思っております。 

執行部の皆様、会員の皆様、１年間ご迷惑をお掛けすると思いますが頑張りますのでどうぞよろし

くお願い申し上げます。 

 



 

 

 

     

   

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

 

会員委員会                                 委員長  明比紳一郎 

 

 

 

        

                              

                                                                                                                                     

 

  

 

出席計画・例会運営委員会                        委員長  伊藤 稔 

            

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度、第５７代植木会長の下、会員委員長の任を務めさせて頂くことになりました。 

宜しくご協力をお願いします。 

委員会の役割としてＧＭＴ・ＧＬＴ・ＦＷＴ・会則という事項がありますが、西条ＬＣに合った内容に

て委員会を運営したいと思っています。 

会員増強に関しては昨年実績として西条ＬＣは４Ｚ内で唯一、会員減になっています。 

会員の維持・増強は組織の存続・発展にとって欠かせない永遠の課題です。西条ＬＣのこれか

らの発展の為、又、新しい仲間と楽しい思い出を創る為、今年は本気になってメンバー全員が

会員増強に取り組んで頂きたいと思っています。 

 

今
期
一
年
間
、
ご
協
力
宜
し
く 

お
願
い
し
ま
す
。
頑
張
り
ま
す
。 

  

各委員長１年間の抱負 

今回、前、原委員長のご推薦をはじめ、出席・計画委員会委員長を立候補させていただきまし

た。明日もライオンズクラブ例会に行きたくなるような「明るく楽しく正しく」をモットーに邁進したく

思います。植木会長のスローガン+クラブ内全体の雰囲気が明るくなるように自ら努めたいと思

います。また、今年こそは、会員増強のもと、早朝例会など全員が、出席率 100％を意識し高

揚し、過去の栄光を取り戻すべくライオンズ魂プライドを持って、年間累積 90％以上の目標を

掲げて、結果を出せるように会員一人一人にお声かけさせていただこうと考えています。また、

出席・計画委員会委員の皆様の協力なくしては、成し遂げることもできませんのでご協力の程 

お願い申し上げます。頑張ろう～。 

 



 

 

 

                 青少年指導委員会                            委員長  村瀬文隆 

 

   

 

       

 

 

 

 

 

 

             環境保全・保健福祉委員会                       委員長  清水泰雅 

    

              

 

 

 

 

 

 

 

             ＹＣＥ・ライオンズレオ・国際関係委員会                委員長  曽我部克正 

 

 

 

             

 

 

Ｐｒ・広報委員会                               委員長  小野雅志 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度、青少年指導委員会の委員長を務めさせていただくことになりました。先日、委員長会

議に出席してまいりましたが、知らないことも多くありました。中でも、LCIF（ライオンズ国際財団）

は 2018年に 50周年を迎えます。一人平均 50＄以上を目標としておりますので、皆様のご理

解とご協力をお願い申し上げます。 

また、国際平和ポスターコンテストは、今年度より新たに依頼先を増やし、より多くの参加者を募

りたいと思っております。 

不慣れな点も多く、至らぬ点も多々あろうかと思いますが、皆様の暖かいご指導ご鞭撻をいただ

き一年間やり遂げたいとおもいます。宜しくお願い致します。 

 

 

今年の 11月でライオンズクラブ在籍 10年になります。 

10 年を振り返ってみると、何もしていないのに、あっという間の 10 年でした。西条ライオンズク

ラブを見回してみると、歳が下の会員が増えてきて、会長さんも同じ世代ということを考えると、

世代交代が少しずつ進んでいるのを感じています。自分の立ち位置を意識しながら、環境保

全・福祉委員会を今年度は頑張りたいと思います。ご指導とご協力をよろしくお願い申し上げま

す。 

                

本年度は、2Ｒ ＹＣＥ・ライオンズレオ・国際関係委員に原育雄Ｌが就任されましたので、積極

的に派遣と受け入れを行っていきたいと思います。 

一年間、とにかく楽しい委員会を目標に頑張っていきたいと思います。 

            

 このたび植木会長の下、ＰＲ広報委員会委員長を務めさせて頂くことになりました。 

本年度も例年通り毎月の発行が出来るよう、委員会メンバーの皆様と協力してまいりたいと思

います。 

西条ライオンズクラブの活動を誌面に掲載し、対外的にＰＲをしていくのはもちろん、新しい取り

組みも考え、愛着感溢れるクラブ会報誌にしていきたいと思いますので、メンバーの皆様には

原稿の依頼をまんべなくお願いすることになります。その節には快くご協力をお願い致します。

これから一年間、宜しくお願いします。 

           



地区委員 ２Ｒ ＹＣＥ・ライオンズレオ・国際関係委員就任挨拶             原  育 雄 

 

 

 

         

地区役員 ２Ｒ－４Ｚ ＺＣ就任挨拶                 ４Ｚ ＺＣ  寺尾信司 

      

    

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この度２Ｒ－４ＺＣに就任することになりました、西条ライオンズクラブ 

所属の寺尾信司です。 

身に余る大役ではありますが、お引き受けしたからには微力ではあります 

が精一杯努めてまいりたいと思います。 

２Ｒ－４Ｚは、西条市内４つのクラブが属する総会員数１７７名のゾーンです。 

毎年一度の合同例会開催、合同アクティビティーにも積極的に活動しており、 

非常にまとまりのあるゾーンだと思います。 

来年、2018－2019 年度はガバナーを輩出する予定であり、尚一層ゾーン一丸となる必要が

あります。ゆえに、今年度は来年度に向けての助走期間としてキャビネット、ＲＣと各クラブとの

橋渡し役として努めてまいる所存です。 

ゾーン内のメンバー皆様のご指導・ご協力をいただきながら１年間、頑張っていきますので宜しく

お願い申し上げます。 

 

この度入会２２年目にして、今期（２０１７～２０１８）２Ｒ ＹＣＥ・ 

ライオンズレオ・国際関係地区委員として活動する事となりました。 

私自身クラブでのＹＣＥ関係の経験もなく右も左もわかりませんが、 

一年間誠心誠意努めてまいりますので宜しくお願い致します。 

先日４月２９日には、今期３３６－Ａ地区徳島キャビネットでの地区 

役員研修会に参加し、今まで接する事の無かった他クラブの方々と交流し、様々な活動をする

こととなります。また当委員会の任期は、来年の８月との事で少し得？した気分です。 

今期の３３６Ａ地区ＹＣＥ・ライオンズレオ・国際関係 高橋委員長（徳島ライオンズクラブ）の

活動基本方針は、ＹＣＥの派遣・受け入れの充実を挙げておられます。特に派遣は受け入れに

対して非常に少ない状況となっており、これを何とか同等程度にする事を最重要とお考えの様

です。 

来年の７月には、２Ｒ４Ｚ東予ライオンズクラブ所属 関野邦夫副地区ガバナーが 336－Ａ地

区ガバナーに就任されます。その先陣として当委員会が担当しますＹＣＥ夏季キャンプが当地

で開催されます。関野ガバナー並びに次期キャビネットが素晴らしいスタートが切れます様、皆

様のご協力を重ねてお願い致します。 

 

≪会長取り切り戦結果≫ 

優勝：友澤Ｌ、２位：加藤（弘）Ｌ、３位：加藤（誠）Ｌ 

≪６月度定例会≫ 

優勝：友澤Ｌ、２位：伊藤（正）Ｌ、３位：今岡Ｌ 

 

前回参加時は最下位の私が定例会、会長取り 

切り戦共に覇者となりました。手加減のない前 

今岡会長の優勝を辞退させてまでのまさかの 

下克上、皆様の親切なアドバイスのお陰だと 

感謝致します。           友澤浩一郎 



 

 

 

 

 

 

                              前会長   今岡正士 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                              前幹事  曽我部克正 

       

 

 

 

 

                              前会計  安藤憲正 

 

 

 

 

 

 

 

                         前ライオン・テーマー  盛實正人 

 

 

 

 

 

                          

前テール・ツイスター  日野克則 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前クラブ役員退任のご挨拶 

会員のみなさん１年間ありがとうございました。昨年度、西条ライオンズクラブ第５６代会長を務

めさせて頂きました。委員長はじめ会員の皆様、ご家族様のご理解とご協力により無事にすべて

の事業を終える事ができました。特に、執行部の曽我部幹事、安藤会計、盛実テーマ、日野テ

ールツイスター、事務局の益田さんには１年間に渡り、私を支えて頂きありがとうございました。 

素晴らしい仲間と共に笑顔で奉仕活動ができたことに感謝いたします。 

さて、昨年度はライオンズクラブ国際協会が１００周年を迎えた事もあって、会長スローガンを

「忘れない！笑顔と感謝・１００年分の思いやりを Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ」キーワードを「出会い」とさせて

いただき１年間活動をいたしました。いろんな人との出会いと共に、ライオンズクラブ国際協会１０

０周年にかかわる事業ができたことも、私にとって大きな経験となりました。 

特に印象に残る事業といたしまして、今年１０月に行われます「愛顔つなぐえひめ国体、えひめ

大会」の会場となります西条西武公園に国体のシンボルとして、また、西条ライオンズクラブのレ

ガシーとして時計塔を寄贈させて頂いた事、さらには、４Ｚ合同のアクティビティー１００周年記念

事業となりました「奉仕チャレンジ遍路道清掃 in西条」を実施できた事、朝早くから１００人を超え

る４Ｚの会員のみなさんと遍路道を清掃でき、すがすがしい気持ちになれました。 

再来年には、関野ガバナーが誕生することもあり、この事業を４Ｚから発信して四国の遍路道

全体へと繋げていければという夢があります。 

また、各委員長のみなさんには１年間、委員会奉仕活動お疲れ様でした。 

ひとつひとつの奉仕活動を通して１００年分の思いやりが市民のみなさんや会員ならびにご家族

のみなさんに伝わったと思います。 

最後に、本年度は植木会長を先頭に、執行部が益々ご活躍されますこと、西条ライオンズクラ

ブの今後ますますの発展、さらには会員の皆様、ご家族様のご健勝、ご多幸をご祈念申し上げ、

会長退任の挨拶とさせていただきます。一年間ありがとうございました。 

 

初めて、幹事という大役を仰せつかりどうなることやらと思っておりましたが、メンバーの皆さまや

執行のみなさん、益田さんのご協力のもと無事終了することができました。 

いろいろ、至らない点もありましたがみなさん支えていただきまして本当に有難うございました。 

 

1年間すべての行事が予算枠に納まりました。各委員会のご協力ありがとうございました。 

 今年はライオンズクラブ 100 周年にあたります。そこで当クラブもレガシー委員会を立ち上

げ、57 年間の歩みを振り返ってみたところ、先人が残してくれた数々の遺産が初めて見えてき

ました。中には忘れられ放置されたものも多く、今回は西条西部公園の時計塔を作り替えるこ

とができました。 今後も機会を作り貴重な遺産をもう一度見直すレガシー委員会でありたいと

思います。 

 

昨年、当クラブの例会会場は、西条国際ホテルから西条商工会館に引越し、2016-2017

年は 2 階へと会場も移動して例会を開催させて頂きました。色々と工夫をしながら、空間も作

りながら何とか 1 年間無事に終了できました。皆様には、1 年間例会運営にご協力頂き、心よ

り感謝申し上げます。本当に、ありがとうございました。 

 

終わってみると、毎週していた役員会が懐かしくもあり、時間からの解放感もあります。入会から

わずか２年しか経っていない私を、よく執行部に指名していただけたと感謝の一言に尽きます。

お陰で名前と顔、全ての人が一致しました。 

また、今岡会長はじめ、曽我部幹事、安藤会計、盛實ライオンテーマーとあれこれ考え、クラブ

の為に活動した１年間は私にとって初めての経験で、貴重な体験をさせていただいた思い出深

いものになりました。皆様に心より感謝致します。ありがとうございました。 

 



                             

編 集 後 記                              

自分の昔の写真、探しまし

た、確かにありました。今期の

企画のお陰で忘れかけていた

ことを気づかせていただきまし

た。伊藤委員長、ありがとうご

ざいました。 

前 ＰＲ・広報委員 

            森下雄一 
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西条ライオンズクラブ 

1年間は早いもので、6月 19日に今岡会長最後の 

例会となりました。 

まずもって、今岡会長の下、執行部の皆様大変お疲れ様でした。 

最終例会も日野テールツイスターのいつもの軽快な司会・進行で大変楽しませていただきました。ヒノ

太郎の忘年会が同じ年度ではなく随分前のような気がします。 

コトノさんのライブでは、大変盛り上がりました。これまでにはない余興で楽しめました。それにしても、皆

様、大変協力的でしたね。やはり、女性には優しい紳士が多いクラブだと改めて思いました…。 

クラブ表彰では、多くのメンバーが表彰されていました。残念ながら、私はありませんでしたが、来年度

は１００％出席を果たして表彰を受けたいと思います。また、国際大会への参加メンバーの壮行会も

行われました。 

キー伝達式では、植木次年度会長の「忘己利他の精神で WE SERVE」のスローガンが発表されま

した。植木会長はじめ新執行部が「もうこりた！」と思わないように、しっかりと協力していきたいと思い

ました。 

最後は、いつものように徳増 Lの指揮下、「また会う日まで」を輪になって歌い、終了しました。 

あらためまして執行部の皆様いろいろとお世話をいただきありがとうございました。     Ｌ．村瀬文隆 

 

終 最 会 例 

≪２０１６－２０１７年度 クラブアワード≫  
 

●100％例会出席賞  １３名 

明比紳一郎・伊藤修一郎・伊藤正己・植木光夫・加藤誠也 

塩崎己年夫・花山志郎 ・原 育雄・藤田公道・松浦 裕   

今岡正士 ・曽我部克正 

●ツイスター協力賞 ３名 

  伊藤修一郎・塩崎己年夫・高橋 学 

●会員優秀賞 （在籍 50年以上） 

  今岡徳次郎 

●若獅子賞（今期 40歳未満で入会） 

  友澤浩一郎 

●ライオンズ国際協会 100周年記念会員増強賞 

  伊藤正己（ゴールド）・今岡正士・伊藤孝司・村上公明・徳増達史 

  植木光夫・森下雄一・高橋 学・伊藤 稔 

●委員会別出席賞（上位３委員会） 

  環境保全保健福祉委員会   92.10％ 

  青少年指導委員会       91.70％ 

  出席計画・例会運営委員会  89.90％ 
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